



# 青空

宇都宮市立海道小学校  
6学年 学年だより  
8・9月号 No.6  
令和4年8月30日

厳しい暑さが続いておりますが、子どもたちは暑さに負けず、元気に登校してきました。子どもたちの明るい顔が見られ、また教室に活気が戻ってきました。一方で、夏休みの疲れが出てくる時期でもあります。十分な睡眠とバランスのよい食事、適度な運動を心がけ、規則正しい生活を送れるよう、ご家庭でも声かけをお願いいたします。

さて、夏休みが終わると、運動会、持久走大会、やきいも・長なわ集会、卒業アルバム撮影、文集作成・・・と、あっという間に「卒業」のシーズンがやってまいります。みんなで協力し合って進んで活動し、かけがえのない思い出をつくっていただきたいと思います。

「読書の秋」「勉強の秋」「運動の秋」「食欲の秋」、いろいろな秋を満喫したいものですね。



## 学習予定

- 国語 話し合って考えを深めよう  
場面に応じた言葉遣い 海のいのち
- 社会 貴族の暮らし 武士の世の中へ
- 算数 データの見方 円の面積
- 理科 水溶液の性質
- 音楽 ひびき合いを生かして
- 図工 木と金属でチャレンジ
- 家庭 暑い季節を快適に 楽しくソーイング
- 体育 病気の予防 ソフトボール
- 総合 宇都宮学
- 道徳 命の重さはみんな同じ
- 外国語 My Summer Vacation

～海道小 こころのまど～



理科で育てていたジャガイモを収穫しました (7/20)

あっという間に小学校生活最後の夏休みが終わりました。これからますます「最後の〇〇」が増えていきます。一つ一つの行事や何気ない日常を大切にし、互いを思いやる気持ちをさらに育て、より結束していきます。



## お知らせ

### ☆熱中症とコロナウイルス対策について

夏休みが終わりましたが、学校では今後も、子どもたちの健康を守るために感染症対策を行っていきたいと思います。引き続きご理解・ご協力をお願いします。また、気温が高い日が続くことが予想されることから、熱中症についても心配になります。子どもたちには「3つのとる」(距離をとる・マスクをとる・水分をとる)についても意識させながら、学校生活を送っていききたいと思います。

### ☆パソコンやインターネットの使用について

個人用パソコンの使用が始まり1年以上が経過しました。子どもたちは操作に慣れ、学習や係活動等でうまく活用できるようになってきました。様々な場面で使いこなせるようになったからこそ、学校では改めてその利用法や注意点について子どもたちと確認していききたいと思います。併せて、インターネットやSNSの危険性についても考える機会を作り、安全で便利な活用ができるようにしていきます。ご家庭でも、適宜ご指導いただけるようお願いいたします。